



Astuto subir tasas de interés ante el contexto económico actual: Moody's.

"Yo le llamaría valiente a México por anticiparse en el contexto internacional, a mover las tasas en un momento donde todo el mundo está mirando, y si bien la inflación todavía no se ha movido, el hecho es que el rendimiento a los inversionistas está siendo afectado porque se está moviendo el tipo de cambio, y era hora de mover las tasas", señaló Alberto Jones, director general de Moody's México.

Durante la 79 Convención Bancaria se destacó la estabilidad macroeconómica en la que se encuentra México, la cual se ha consolidado a lo largo de varios lustros, y más aún con las reformas estructurales que distingue al país del resto de las naciones, apuntó Alberto Jones, director general de Moody's México.

En entrevista con "Fórmula Financiera" destacó que esto le permite a la banca un avance en los créditos "para que tengan la oportunidad de prestar más y mejor sin que ello deteriore su rentabilidad, su nivel de capitalización, y que esto les permita llegar a otros segmentos a los que no se llegaba".

Jones aceptó que ante el anuncio de la reforma financiera, tuvo dudas sobre algunos aspectos, en particular que las instituciones bancarias incrementaran el financiamiento a las Pequeñas y Medianas Empresas (PyMEs), y a las microempresas, un acontecimiento que sí ocurrió.

"Nosotros que calificamos el riesgo crediticio es que todo ello no ha venido aparejado en un deterioro relevante de la rentabilidad de los bancos, medidos en términos de la morosidad o de las provisiones de los bancos", destacó.

El director de la calificadora resaltó el mecanismo del Banco de México (Banxico) como el Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios (SPEI), que permite una transferencia bancaria en minutos, a diferencia del sistema de países desarrollados como Estados Unidos, que podrían tardar días.

"Ahora lo estamos llevando a un paso adelante, además de la moneda dólar en la cual el lado moderno de la economía mexicana que está vinculada al comercio exterior, donde las empresas exportadoras que compran insumos incluso en dólares, esto habla de una eficiencia impresionante".

Destacó que el "speed" como se le determina al Sistema, no debería afectar al tipo de cambio pues ya cuentan con sus balances.

Respecto a las declaraciones del gobernador del Banxico, Agustín Carstens, sobre la coordinación de la política monetaria y fiscal, entre la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para analizar y anunciar las medidas financieras recientes, Jones declaró: "yo le llamaría valiente a México por anticiparse en el contexto internacional, a mover las tasas en un momento donde todo el mundo está mirando, y si bien la inflación todavía no se ha movido, el hecho es que el rendimiento a los inversionistas está siendo afectado porque se está moviendo el tipo de cambio, y era hora de mover las tasas".

Finalmente destacó que fue un movimiento astuto y que son medidas fiscales congruentes y sanas, "ahora el desafío no es pequeño, el desafío de los recortes y del déficit, por su puesto nada de esto va a ser sencillo para Petróleos Mexicanos (Pemex)". -